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抗議の街宣活動でまた負傷者！ 2010/02/28 08:53 

一方的な警備方針にも怒りの声が！ 

  

   抗議団に暴行、日章旗の投げつけ 

   生玉子、反日極左はやりたい放題！  

  

 27日午後7時頃、都内の文京区民センター前で「『韓国併合』100年－ 3・1朝鮮独立運

動91周年」2・27集会に抗議に訪れていた青年が、集会に参加した人間から暴行を受け、

救急車で病院に運ばれるという事件が起きた。病院で治療を受けた結果「捻挫」と診断さ

れたが、警備に当たっていた富坂警察の警察官が犯人を取り押さえなかったことから騒ぎ

が大きくなった。 

  

 
負傷者に事情を聞く担当官、このあと担架で病院に運ばれました  

  

  またこの日は、区民センター三階に上がって日章旗を振っていた青年からこれを取り上

げ、「日の丸」を三階から投げ落としたほか、抗議団に向かって「生玉子」を投げつける

などの行為が行われた。しかし警備陣が何ら対応措置をとらなかったため、抗議団の主催

者が富坂警察署を訪れ厳重に抗議。その結果「暴行事件についてはしっかり捜査をする」

という確約を取り付ける一幕もあった（ニュース調ここまで）。 
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日章旗が投げ込まれたのを機にご覧のようなもみ合いになりました 

  

 主権回復を目指す会、せと弘幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』、ＮＰＯ外国人犯罪追放運

動、 在日特権を許さない市民の会、外国人参政権に反対する会・東京など行動する保守

五団体は27日、午後二時から渋谷で＜環境テロリストを支援するオーストラリア政府を許

すな＞ 欧米白人の人種差別から日本の食文化を守るぞ！デモ行進を行ったあと、午後六

時からこの抗議の街頭宣伝を行った。 

  

 
桜井会長が街宣中の抗議団のスナップ、ネットでも生中継されました 

  

 文京区区民センターでは「『韓国併合』100年－3・1朝鮮独立運動91周年」今こそ100年

に及ぶ不正常な関係に終止符を！2・27集会が行われたが、ここでは次のようなプログラ

ムが行われた模様だ。 

  

・講演 「韓国併合」100年－日本と朝鮮半島の過去・現在を問い直す（仮題） 伊藤 

晃・元千葉工業大学教授（社会運動史） 
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・報告 「在特会」による朝鮮学校襲撃を許さない〓 安・NPO役員 ＊襲撃当日の映像も上

映 

・日本軍「慰安婦」問題の解決に向けて西野瑠美子・VAWW-NETジャパン共同代表  

・韓国ゲストの特別アピール 韓国進歩連帯代表 ＊民主労働党を含む韓国在野運動の連

合体平和のための日韓共同宣言運動（仮称）のアピール 

  

 
抗議団中央で目立った横断幕、この証明書不携帯も大問題です 

  

 このプログラムのうち、「在特会による朝鮮学校襲撃」というのは、京都の朝鮮学校が

数十年にわたって市の公園を不法に使用してきた問題で、同会の関西支部が機材を撤去し

た件をさしている。ネット上にはこの動画がアップされ全国に知られているが朝鮮総連側

が提訴しており、現在は係争中だ。 

  

 
誰が考えてくれたのかこのカルタ風プラカードが面白いです 

  

 この行動する保守の積極果敢な行動に対しては、去る1月24日の新宿デモの際にも襲撃

事件が発生、また2月23日夜には外国人犯罪追放運動の有門大輔理事長に対してナショナ

ル・フロントなる組織の室岡徹郎から呼び出しがあり、暴行事件に発展して相手方が逮捕

される事態にまで発展している。 
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警備に当たる警察官の向きが違っているように思えるのですが？ 

  

 この日の抗議行動には小雨が降る寒い中、約80人が日章旗やプラカードを持参してシュ

プレヒコールを交えながら街頭宣伝活動を行った。機動隊のバスが５台以上、物々しい警

備ぶりで、前述したように警備の矛先が一方的に抗議団に対してであり、一時は「抗議活

動中止命令？」が出されたとの情報も流されて参加者が「何だ、それ？」と首をひねる一

幕もあった。 

  

 
抗議団有志が富坂警察署に出向いて警備のやり方について抗議を行った 

  

 日本を護る正当な抗議行動を一方的に規制して、反日の集会活動を守る警察。これまで

も繰り返されたおかしな構図だが、今回もそれは改められなかった。少なくとも暴力行為

については公平な立場で警備するのが常識だと考えるのだが、このままでは日本の警察へ

の信頼が揺るぎかねない事態になる懸念がありそうだ。 
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タグ： 『韓国併合』100年－  3・1朝鮮独立運動  抗議街宣  主権回復を目指す会  せと弘幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』  ＮＰＯ外国

人犯罪追放運動  在日特権を許さない市民の会  外国人参政権に反対する会・東京   

 

  
いろいろなプラカードのスナップ 

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVDはこちらでお求め下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/28 09:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
■家庭に階級闘争を持ち込むつもりか■ 

 
 （前略）選択的夫婦別姓にも同じ思いだ。「扶養」という制度も民主党は目の敵にし「政

策集ＩＮＤＥＸ２００９」でこう述べている。  「次世代の社会を担う子どもたち一人ひとりの

育ちを応援する観点から、所得税の扶養控除や配偶者控除を見直す」 

 
 夫の働きで家族を養うという、ごく普通の家庭でみられる「扶養」という営みもまた、いと

も簡単に否定されているのだが、これは「専業主婦いじめ」ではないのか。「家庭」という

営みを個人個人にバラバラに見ていく政策の流れにどんな合理性があるというのだろう、

そして一体どんな意図があるのだろう。 
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 まさか家庭という存在を階級闘争の場とでも捉えているのだろうか。夫が「支配者」で、

妻は「被支配者」。大人が「支配者」で子供は「被支配者」。こういう対立構図を独善的に

描き、その構図を壊すのを「階級闘争家」は好む。そして民主党にはそれに近い発想の

政治家が大勢いる。 

 
 「育ち」という言葉にも注意が必要だ。「子育て」ではなく「子育ち」。これは一部の左翼の

方々が最近、好んで使う表現で「親が子供を育てる」のではなく、「子供の自律的、主体的

な育ちを親が邪魔してはならない」といった具合に使われる。ここにもやはり親の軽視を

感じる。 

 
 ■社会主義や北欧の失敗を繰り返すのか■ 

 
 問題は政治家がこうしたことをきちんと認識し、説明を尽くしたうえで政策を論じている

か、どうかだ。政策的な背景が何であるのか。社会主義から導かれた政策を一律に否定

はしない。いいものであれば採り入れるべきだという立場も無論あり得る。しかし、ならば

それを隠さずにしっかり国民に説明すべきだろう。 

 
 社会主義国は一様に破綻した。手厚い福祉という一見美しい目標を掲げた結果、北欧

はどうなったのか。家庭の崩壊という深刻かつ重大な代償に頭を悩ませているではない

か。民主党は日本の家庭を破壊するつもりなのか。そういう疑問が尽きないのである。

(後略） 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100228/plc1002280703003-n2.
htm 
 
・全くその通り。本当の「正論」でしょう。  

2010/02/28 13:15

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
まずは、チリ大地震の被害者の方々へ心からお悔やみを申し上げましょう。 

早く復興の為に、まずは瓦礫を取り除く重機＋人を送るべきでしょう！ 

 
続く 

 

 

2010/02/28 13:23

Commented by tropicasso さん 

続き ２ 

 
さて、 

修身的には金銭亡者は尊敬されませんが、されど金でもあります。 

 
誤解を恐れず多くの日本人に問いたいですが、金持ちも貧乏人も共存するのは普通の現

象、世界の常識ではありませんか？それに、多くの場合は多少の不公平があるものの結

果なので認めないといけないでしょう（発展途上国に住んでいますが、ここでは８０％は貧

困です。悪いのは汚職・収賄・コネで金持ち層がその利権をたらい回しにするからです

が、向上心はありますよ）。 
  
貧富の差があるから「選択」がある訳です。金持ちは紀伊国屋で高い野菜や肉を買えば

良いですが、貧乏な人は下町に住んで、安くて、人情豊かな近所の八百屋さんから買え

ば良いのです。 

 
そしてそう望みたいのなら努力をして金銭的に困らない生活ができる様にして努力して来

たのが明治維新以降の日本人だった筈です。 

 

 

2010/02/28 13:24Commented by tropicasso さん 

続き ３ 

 
貧富を無くすことは一見正論ですが、結局、皆がすべてのコストを負担して、一律一価の

特徴のないものを買わされる世界です。先程の八百屋さんもコストがあがるので、人情も

失せます。 
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誰もが、ビールは一番安い発砲酒、高級ワインやウイスキーはご法度、ＬＶバッグや高級

な服は超々高課税、私学も廃止全員日教組の教える公立学校登校し大いに公平教育を

学び、努力をしたお父さんの高給は税金で恵まれない人へ寄付、固定資産への高額課

税で止むなく市営住宅へ落ち武者等々 

 
一方、町へ出れば、中国服を着て、訳のわからんこと所構わず大声で喋って平然と痰を

吐く傍若無人ぶり。バ韓国人はそこらじゅうで大酒食らって反吐を吐き、挙句は裸踊り！ 

警察は中韓に気兼ねして見て見ぬ振ふり。 

 
それを横目に高給マンションに、住み高級な服を着て、高級車に乗り、贅沢な生活をする

のは治外法権の査証許可欧米人というのが１０年後の日本でしょう。 

 
もう、「いやだ！嫌だ！ここはどこだ！」ですね。 

2010/02/28 13:25

Commented by tropicasso さん 

続き ４ 

 
こういう政策を進めているのが「民主党」ではありませんか？ 

私はまっぴらご免ですね。 

 
超平等に日本になったら努力や向上心は失せ、あるのは妬みと密告・タレコミの世界とな

ります。 

 
この窮屈さ、貧困さから、ソ連や東欧の人々が資本主義、民主主義の良さに目覚めたの

が今日ではないですか？ 

 
中国でも北朝鮮でも人民はみんなアメリカの繁栄に憧れているんです。上海や天津の住

宅やマンションはアメリカ風のデザインですよ！ 

 
成功した日本は今、世界の趨勢に反して、再び、日本転覆をはかる左翼政権に戦後レジ

ームを一層強固にさせられ、再び、貧しい時代に戻らされる政策を良しとしてますね。 

 
現代日本人はこういう生活を夢見ているのですかね？ 
絶対打倒、民主党！似非日本人代議士、参院議員を落選させよう！ 

 
長文失礼しました。 

 

 

2010/02/28 16:54

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
気合いの入った長文のコメント、ありがとうございました。お説、ごもっとも、共

感致します。 

 
民主党政権になって「子どもは社会で育てるもの」という発言を頻繁に聞くようになりまし

たが、非常に違和感を感じますね。 

 
最初に引用した産経の記事にもありますが、既に「失敗」という結論が出ている社会主義

的政策を現政権は何の疑いもなく進めようとしているようです。 

 
特に「日本解体三点セット」をやる場合は総選挙で信を問え、といいたいですね。ろくろく

日本国民に説明もせずに数のチカラで強引に通そうとする、こんな危険な体質すらいま

の日本国民は見抜けなくなったのか、と驚きます。 

 

2010/02/28 19:00Commented by deliciousicecoffee さん 

本日、先ほどまで台湾２・２８デモ行進に参加してきました。 
私は昨日この記事の集会には参加しなかったのですが、参加者にいろいろと話を聞きま

した。 
この乱闘のことをブログの記事で取り上げる際に、また写真を幾つか拝借させてください

ませ。 
よろしくお願いします。  
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2010/02/28 21:18Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
>民主党政権になって「子どもは社会で育てるもの」という発言を頻繁に聞くよ

うになりましたが、非常に違和感を感じますね。 

 
=> 私は誤解されるのは嫌ですが、従来の日本は親の意向を忖度して子供は親の為に

人生を生きる様なところがあったと思います。 

 
今日の現代社会では自己を犠牲にしてというのは余りにもです。ですから、当然、その親

の子供であっても、中学卒業程度までは親が神様に代わって子供を真っ当に育てる。後

は子供の意思を尊重するというのが時代に合致しているのだろうと思います。勿論、その

後も親も社会も良き指導的立場にいないといけません。 

 
この子供を正しく育てる義務が、謂わば、社会にあるというのは正論ですが、親子別姓を

是認する親の頭が狂った社会で子供が正しく育つはずがありません。 

 
子供なんて無邪気でナイーブなもんですから、親子の姓が違うなんて変な冗談が後生心

の傷として残ります。 

 
こういう普通の道理を理解できない大人子供が多すぎますね。 

 
短い日曜日の夜長をお楽しみ下さい。 
明日からまた仕事ですから^^);  

 

2010/02/28 22:36

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>本日、先ほどまで台湾２・２８デモ行進に参加してきました。 

 
ご苦労様です。私は所用で参加できなかったのです。 

 
>また写真を幾つか拝借させてくださいませ。 
 
どうぞご自由にお使い下さい。 

 

2010/02/28 22:41Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>後は子供の意思を尊重するというのが時代に合致しているのだろうと思います。勿論、

その後も親も社会も良き指導的立場にいないといけません。 

 
はい、全く異論はありません。人や社会、国に迷惑をかけなければ自由に生きろ、という

のは普通の考え方だと思います。 

 
>こういう普通の道理を理解できない大人子供が多すぎますね。 
 
どうしてですかね。やはり教育の影響が大きいのでしょうか？。 

 
>短い日曜日の夜長をお楽しみ下さい。 
 
夕方から西村慎吾VS中條高徳氏の講演会に行ってまして先ほど帰りました。いや～素

晴らしい内容でしたよ(^^)。  

 

2010/02/28 23:02Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。勝ちました。 

 
反日左翼勢力の沖縄に楔を打ち込んだ。 

 
速報！石垣市長選挙 中山氏（自民公明推薦）当選確実！ 
 与野党対決で注目を集めていた石垣市長選挙は自民・公明推薦の中山義隆氏が当選

確実です。  
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2010/02/28 23:22Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>与野党対決で注目を集めていた石垣市長選挙は自民・公明推薦の中山義

隆氏が当選確実です。 

 
やったあ～、よ～～～～し！。石垣市民ＧＪです。 

 
民主が支持して小沢が応援にいくと三連敗。「参議院戦で必ず勝利」って小沢の言葉が

空しく響く(^^；。 

 

2010/02/28 23:40Commented by 20a5911 さん 

石垣は「売国変態セクハラ左翼」が敗北してよかったです。 

 
先週の長崎、町田の選挙といい、民主党に閑古鳥が鳴き始めたようですね。 
「謎の鳥」の正体は閑古鳥だったのか！  

 

2010/02/28 23:56Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんは。 

 
>民主が支持して小沢が応援にいくと三連敗。「参議院戦で必ず勝利」って小沢の言葉が

空しく響く(^^；。 
 
国防 最先端 石垣島皆様の民意に心から感動いたします。 

 
左翼運動の犠牲になってきた沖縄にも、やっと普通の国民の声が聞こえてきました。 

 

2010/03/01 00:15Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レス失礼します。 

 
To 20a5911さん  
>「謎の鳥」の正体は閑古鳥だったのか！ 
 
＝＞ 上手い！バードシリーズの「とり」としては秀逸です。参院選でも民主党閑古鳥とゆ

きましょう！ 

 

2010/03/01 00:19Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
 
 
>夕方から西村慎吾VS中條高徳氏の講演会に行ってまして先ほど帰りました。いや～素

晴らしい内容でしたよ(^^)。 
 
＝＞ この講演は話者が誰かで結果が想像できますね。良かったですね。私も行きたい

な～と思った講演会でした。 

 
経団連会長も中條さんの様な気骨ある経営者になって頂きたいものですが、財界総理の

座は重厚長大企業の相変わらず盥回しですからね。 

 
 

 

2010/03/01 09:31Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
まずは、（祝）石垣島市長選、中山義隆氏当選 
石垣島市長選挙開封結果 ２０１０年２月２８日 

 
当選 中山義隆 １６，４２１ 自民・公明推薦 
   大浜長照 １１，４０７ 民主・社民・共産推薦 

 
 
朝飯からビールで乾杯！！ 
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実は沖縄では名護市長選の翌週、南城市でも市長選が行われており、 
南城市市長選挙結果 ２０１０年１月３１日 

 
当選 古謝景春 １２、６９７ 自民・公明支持 
   親川盛一 １０，２１５ 民主・社民・国民新支援 

 
 
マスゴミは殆ど報道していません。 

 
 
石垣島に毎年のように旅行して、その事を自慢話のネタにしていた男を思い出したので、

電話してよく利用するホテル名を聞きだし、メールを出しておきました。一票ぐらい間接票

が入ったかもです＾＾）。 

2010/03/01 12:24Commented by gabacho さん 

中條高徳氏の講演会でしたか、私も参加したかったです。 
『おじいちゃん、戦争のことを教えて』ほか、中條先生の本を２冊読みましたけど、とても素

晴らしい、まさに保守の代表ですね。 
もう高齢ですが、これからもぜひ頑張ってほしいです。 

 
石垣島市長選の中山義隆氏当選。やりましたね！「本当に！」良かった。 
セクハラ大浜長照は、ぜひとも司直の手に委ねたいですね。  

 

2010/03/01 13:09Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>石垣は「売国変態セクハラ左翼」が敗北してよかったです。 
 
本当ですよね。あんな反日エロ親父、落ちて当然です。 

 
>先週の長崎、町田の選挙といい、民主党に閑古鳥が鳴き始めたようですね。 
 
民主党は事業仕分けで支持率アップ再び、でしょうけどそうは問屋が卸さない、と行きた

いです。  

 

2010/03/01 13:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>左翼運動の犠牲になってきた沖縄にも、やっと普通の国民の声が聞こえてきました。 
 
これは大きいです。沖縄の尾保守系ブログもしっかり見ていかないといけませんね。  

 

2010/03/01 13:11Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>経団連会長も中條さんの様な気骨ある経営者になって頂きたいものですが、財界総理

の座は重厚長大企業の相変わらず盥回しですからね。 

 
財界もしっかりして欲しいですね。日本が解体されたら元も子もない、というくらいは判る

でしょうに？。  

 

2010/03/01 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん konnnitiha. 
 
>朝飯からビールで乾杯！！ 
 
やっぱり選挙は勝たないといけませんね。お酒が美味しいですから。 

 
>マスゴミは殆ど報道していません。 
 
おお～、情報感謝です。 
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>一票ぐらい間接票が入ったかもです＾＾）。 
 
今回はネットで知って活動された方が多いのではないでしょうか？。皆さんの行動に敬意

を表します(--)。やれば出来る！。  

2010/03/01 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>セクハラ大浜長照は、ぜひとも司直の手に委ねたいですね。 
 
本当ですよね。 

 
２－３ヶ月は入っていて欲しいものです(^^)。 

 

2010/03/02 17:35Commented by 犬 さん 

日本固有の事情を考慮して…都合が悪くなった時の決まり文句がまた出ましたね！外国

人参政権の問題は在日韓国人を特別視することではありません！税金云々は韓国人以

外もはらってます！  
 

2010/03/02 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん こんばんは。 
 
>日本固有の事情を考慮して…都合が悪くなった時の決まり文句がまた出ましたね！ 
 
もう理屈になってませんね。こんな卑怯な民族は日本から出て行って欲しいです。 

 
>外国人参政権の問題は在日韓国人を特別視することではありません！税金云々は韓

国人以外もはらってます！ 

 
もちろんですとも。正直、本当に頭に来てます。 
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